

## KÖLN PERSÖNLICH

[...]

Vom Mittelalter bis in die Gegenwart, von der düsteren Legende der "Weckschnapp" bis zu Karneval und CSD - bei der Auswahl der Kurzkrimis für die Antologie "Mortus in Colonia" hat Herausgeber Jan-Eike Hornauer besonders viel Wert auf Abwechslung gelegt. Vorgestellt wurde die Sammlung ausgewählter Kurzkrimis in Anwesenheit von Hornauer und sechs der 19 Autoren am Samstag in der Thalia-Buchhandlung in den Köln-Arcaden. Die insgesamt 24 Kurzgeschichten spielen alle in Köln, jedoch in unterschiedlichen Gegenden und zu wechselnden Zeiten. Auch in Sprache und Länge unterscheiden sie sich zum Teil stark. "Die Themen und Schreibstile sind schön miteinander verbunden. Die Mischung macht diese Sammlung besonders spannend", erklärte Autorin Brigitte Pons.

[...]

Quelle: Kölnische Rundschau vom 19.10.2009